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Mon nom est Janet St-Hilaire, je suis retraitée et je réside à Saint-Bernard-de-Lacolle depuis
29 ans.

Mon objection pour le projet d’implantation d’éoliennes dans notre région est surtout lié à la
question de santé, à la perte de valeur des propriétés ainsi que la perte de territoire agricole
de qualité.

Je trouve que l’étude d’impact du promoteur ne représente pas la vérité.

J’espère que les membres du BAPE ainsi que tous les spécialistes des différents ministères
sauront nous écouter et comprendre le drame que nous vision ici dans notre belle campagne.
Je n’ai pas choisi de demeuré à la campagne pour avoir notre vie, notre santé et notre
paysage perturbés par ces constructions monstrueuses.

Nous n’avons été consulté pour ce projet que lorsque tout était déjà très avancé et que de
nombreux cultivateurs avaient déjà signés des ententes.

Je suis également inquiète pour nos nappes phréatiques étant donné que plusieurs éoliennes
devront être pieutées et que cela risque de rejoindre nos nappes. Nous n’avons pas les
aqueducs municipaux alors nous comptons uniquement sur notre puits et donc les nappes
phréatiques.

Ce projet ne représente rien de positif dans notre vie, il représente que du négatif et des
problèmes à plusieurs niveau de ma vie privé et familiale.

En résumé, je suis entièrement contre ce projet.


